

Pour diffusion immédiate

Attaque dans le Vieux-Québec

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 2 novembre 2020 – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour témoigner sa solidarité envers la population de la ville de Québec à la suite du tragique événement qui a fait deux morts et cinq blessés cette fin de semaine. La mairesse Doreen Assaad, les membres du conseil municipal et le personnel de la Ville transmettent leurs pensées les plus sincères aux familles des victimes et des survivants de cette attaque.

« Cette troublante tragédie remet à l'avant-scène un enjeu de société qui est trop souvent relégué en arrière-plan, soit celui de la santé mentale. La pandémie des derniers mois nous a conscientisé socialement à l'importance de veiller à notre santé physique, mais il ne faut pas oublier que la santé mentale est tout aussi importante et que personne n'est à l'abri d'une situation de détresse psychologique », a souligné la mairesse, Doreen Assaad.

Les drapeaux demeureront en berne jusqu'au 4 novembre.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311